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市議会の見学を通して皆さんが私たちのことを思

って活動してくれていることが分かりました。 

大変なことがあっても私たち市民の感謝が喜びだ

とおっしゃっていて、すてきだなと思いました。 

とても貴重な経験が出来ました。 

ありがとうございました。 

議場見学をして議員さん達が嬉しいことも苦しい

こともある中、高齢者や保育園などその人達にで

きることを話し合っている事が分かりました。ま

た、質問のネタをいろいろ集めて３か月に１回話

すのが大変そうだなと思いました。本日はいそが

しい中ありがとうございました。 

議員さんがこんなに頑張っているから今の小田原

があると思ったし、議員さんがいろいろな質問に

答えてくれてありがたかったです。 

議員さんがいて良かったと思いました。 

緊張した空気で、その中で話し合えるのがすごい

と思いました。本当に議員さんのおかげで今の小

田原があるのだと思いました。そして発言する時

間が決まっていて、その中で話したいことを話せ

るのもすごいと思いました。 

本日は貴重な時間をありがとうございました。私

は会議のとき手をあげられませんでしたが、終わ

ってトイレ時間のときに話を聞いてくださったと

きにすごく優しくてあたたかさを改めて実感しま

した。そして、私は、小田原の政治も生活に直結

していることを議員さんから学びました。本当に

ありがとうございました。 

改めて、議員さんはすごいし、今回、議場見学会

に行かせてもらってありがたく思いました。椅子

はとても座り心地が良かったです。 

今日は、いろんな事を教えていただき、ありがと

うございました。市議会では、小田原のことをよ

くするために、支援のことなどを話し合っている

と知りました。 

私は、小田原が好きなので、これからもよりよい

町にするために頑張ってください。 

今回は見学させていただいてありがとうございま

した。ぼくたちは、緊張で話せなかったのに対し

て、素早く分かりやすく話してくれてありがとう

ございました。議員さんたちの人柄も良くて、最

初は緊張しましたが優しい人がいっぱいで安心し

ました。見学させていただいて、ありがとうござ

いました。 

議会見学させてくれて、ありがとうございまし

た。ぼくたちの質問を答えてくれて、ありがとう

ございます。あのような感じで会議をしているこ

とが分かりました。 

ぼくたちを議会見学させてくれて、ありがとうご

ざいました。 

実際に行ってみて、すごく面白かったです。思っ

たより、市議会の議場が広くてびっくりしまし

た。小田原の有名な梅がモチーフにされていて、

かわいいと思いました。18 歳になったら絶対、選

挙行きます。お仕事頑張ってください。 

本日は、大事なお時間をとっていただき、ありが

とうございました。 

すごく公式な場で緊張したけど、とっても貴重な

椅子にも座れたし、本物の議場で質問できてとて

も楽しかったし、私たちにおもてなしをしてくれ

てうれしかったです。将来、市議会議員になって

みたいなと思いました。本日はありがとうござい

ました。 

今日はぼくたちの質問に答えていただいて本当に

ありがとうございました。 

小田原をよくするためにいろいろなことをしてい

てすごいと思いました。そして、議場の雰囲気

で、思っていた以上に緊張しました。 
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わざわざ時間をあけて聞いてくれてありがとうご

ざいました。今日の見学会で議員の仕事が大変な

ことと小田原の方針を知りました。今日は本当に

ありがとうございました。 

市議会の方も発言のとき、時間が決められていて

発言するときによく考えて発言していることが分

かりました。今日は貴重なお時間をありがとうご

ざいました。 

議員さんは、話すことができる 40 分の中で、小田

原市の市民が暮らしやすいように様々なことを話

していることが分かりました。 

本会議場では天井が梅の形をしていたので、少し

の部分でも小田原を取り入れていることを知りま

した。 

貴重な体験をさせていただき、とても楽しかった

です。 

小田原のためにたくさんの取り組みをしてもらっ

ていたのは知っていましたが、議場見学をして、

私の知らないところでたくさん取り組みをしてい

たことが分かり、とてもありがたいと思いまし

た。貴重な時間を私たちのために使っていただ

き、ありがとうございます。 

おかげで、たくさんのことが学べました。 

今日学んだことを生かして、将来に繋げていけた

らと思います。 

ソファーは、とてもやわらかかったです。 

通った通路は、藤通路でした。とてもよかったで

す。 

議場見学会に行ってみて気づきがありました。 

特にぼくが分かったこと、気づいたことは、議員

がたくさんの会議を積み重ねて小田原をより良く

してくれていることを改めて知りました。 

今回は、議場の中に入れてくれてありがとうござ

いました。選挙を 18 歳になったらやってみたいと

思いました。それに質問したことなども、くわし

く丁寧に教えてくれたので、とても分かりやすか

ったです。お仕事はすごく大変そうですが、その

おかげでこんな素敵な小田原市があるのだと思い

ました。最後に話したことを学校に提案してみた

いと思いました。 

議場見学会に行くまでは、市議会で何をしている

のか分からなかったけど、行ってみたら、小田原

をもっと良くしたいという気持ちで議員さんが話

し合っていてくれて、ありがたいなと思いまし

た。 

今回は見学をさせてくれて、ありがとうございま

した。私も 18 歳になったら、必ず選挙に行こうと

思います。貴重な時間をさいて、話をしてくれた

ことにとても感謝しています。こんなに素敵な小

田原に住めて本当に良かったです。 

私も将来、市の役に立てたらいいなと思います。 

皆さんの話しを聞いて質問には、即返していて、

しかも話し方が慣れていてすごかったです。 

皆さんのおかげで小田原がすごく発展しているこ

とが分かりました。 

本当にありがとうございました。 

今日、議場見学会で、議場の中が広くてすごかっ

たです。30 年後とかになったら、また行ってみた

いです。ありがとうございました。 

今日はありがとうございました。良い思い出にな

りました。私たちが、この小田原に住めているの

はなぜかと考えさせられました。今日が初でした

ので緊張せず楽しく発言できました。忙しい中、

ありがとうございました。 
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最初、議員さんたちは 2030 年に小田原をどうした

いのかなとかと思っていましたが、「小田原の人口

を増やすため文化を守りたい。」と言っていて、確

かにと思いました。優しく対応してくださり、あ

りがとうございました。 

市議会とかの政治の場って、堅苦しいイメージが

ありましたが、快く質問に答えてくれてよかった

です。 

質問された事について、議員が一分という短い時

間で、くわしく答えていたのがすごいと思いまし

た。 

議員さんたちが私たちのためだけに貴重な時間を

使ってくれたり、一つ一つの質問に親切に答えて

くれて、良い人達だと思いました。 

議員さんがいるから、今の小田原があるのだなと

思いました。お忙しい中、ありがとうございまし

た。 

議場に行って、私は住民の大切さを学びました。

小田原は住民を大切に思っていることが分かりま

した。本当にありがとうございました。 

自分は、議長席などに座れると思っていませんで

したが座らせてくれたことや、くわしく話をして

くれたので分かりやすくて、とても良い経験にな

りました。 

議員さんがこういうところで話し合ったりしてい

るのだ、こういう建物だったのだということが分

かりました。説明など、ありがとうございまし

た。とても楽しかったです。 

名前の所を光らせたり椅子が動いたり、予想外の

ことがたくさんありました。色々な取り組みをし

ていることも分かりました。 

議員さんの性格がとても真面目な人たちで、政治

が身近にあるのを知りました。 

議場はとても広くて、きれいでした。 

議員さんには小田原をよくしたいという思いがあ

ることを改めて知りました。 

質問する時間が決まっていることを知りました。

質問する人がカメラに映ることを知りました。

色々教えてくれて、ありがとうございました。 

議場見学に行けて楽しかったです。 

一番すごいと思ったのは、議場の天井が梅の花の

形になっていたことでした。 

楽しかったです。 

応接室の椅子がフカフカでした。 

議員さんは皆優しい人でした。 

議会に行けて良かったと思いました。 

自分の顔がモニターに映しだされたときは緊張し

ましたが、議員さんたちが優しい顔でこっちを向

いてくれたので、安心して意見を言えました。 

議員さんたちに感謝したいです。 

今回は、ありがとうございました。とても楽しく

て説明も分かりやすく、とてもいい体験でした。

本当にありがとうございました。 



4 

 

丁寧に説明していただき、市議会の事がよく分か

りました。本当にありがとうございました。 

市議会は、椅子とかもフカフカで全体が見渡せて

カメラに写ったりしてすごかったです。 

議場は、想像よりも、大きくてすごかったです。

上の丸のところにはカメラがあってすごかったで

す。座るスペースの部屋は広くてすごかったで

す。ほかの部屋にも色々な置物や写真があり面白

かったです。また、行ってみたいです。 

議場はとても広くて、きれいで、迫力がありまし

た。今回は体験させてくださりありがとうござい

ました。とても楽しかったです。 

普段は入れないところに入れて、議長室に絵や写

真などが置いてあることを初めて知りました。 

議場で７名の議員さんたちと皆で質問したときに

初めて知ったことが聞けて良かったと思います。 

色々ノートに書けて良かったです。 

お忙しい中、議場の中を見せていただき、誠にあ

りがとうございました。いつもあのように話し合

いをしていることが、よく分かりました。勉強に

なりました。また見学するときは、またお邪魔し

ます。 

貴重な体験ができて、とても楽しかったです。特

に楽しかったのは、議場の議員さんの椅子が動い

て回って、面白い椅子で楽しかったです。学校で

代表委員会をやるときも、こんな所で会議をした

いと思いました。 

私は、議会の知らないことや大変なことが分かり

ました。議員さんがどのような仕事をしているの

か分かりました。 

色々な人が色々な意見での質問に答えてもらい、

議会について色々知ることができました。色々教

えてもらいありがとうございました。 

私は議員さんたちのことを詳しく知ることができ

ました。特にすごいと思ったことは議場の機械で

す。出席ボタンや番号のボタンや話す人が画面に

映るなど、工夫がされていてとてもすごかったで

す。議員さんが質問に答えてくれるときに一分で

分かりやすく説明してくれてうれしかったです。

見学させてくれて感謝しかないと思いました。 

議員さんは、私たちが質問した内容に分かりやす

く正確に答えてくれて、とても学びが深まりまし

た。議員ロビーでバスを待っていたときも、質問

に答えてくれてうれしかったです。 

議員さんへの質問コーナーで、小田原の良いとこ

ろをもっと知ることができ、とても楽しかったで

す。また小田原の問題と解決策が分かり、小田原

をまた深く知ることができました。 

本物の議員さんに会えてうれしかったです。 

応接室のソファーに座ったとき、とても気持ち良

かったです。 

小田原市のためにいつも話し合ってくれているの

だと感心しました。これからも小田原市のために

頑張ってください。 

普段は入れないところに入れてうれしかったで

す。意見や質問を言うことが出来ませんでした

が、議員さんのお話を聞けたので良かったです。 
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最初に、議場が広いと心の中で思いました。話し

合いの時間を質問したら、時間が長すぎて自分に

は無理と思いましたが、同時に自分も議員をやっ

てみたいという気持ちが出てきました。貴重な体

験をさせていただきありがとうございました。 

議場見学をしてみて、とても良い経験になりまし

た。議員席に座ったときは、とてもフワフワで議

場に行って良かったと思いました。議場はとても

迫力がありました。 

今回は本当にありがとうございました。 

貴重な体験をさせてくださり、ありがとうござい

ました。くわしく説明してくださったおかげで分

かりやすかったです。ありがとうございました。 

私は行く前に、「市議会ってどんなところだろう」

と思っていました。行ってみると予想以上でびっ

くりしました。とても楽しかったです。 

議長さんの椅子に座らせてもらったり、議員さん

に質問させていただいたりと、いろいろな貴重な

体験をさせていただいてありがとうございまし

た。 

マイクでしゃべるときカメラが向くのが格好良い

と思いました。椅子がふかふかでしたが、長く使

っていると聞き、お金を有効活用していると思い

ました。見学をさせていただきありがとうござい

ました。 

議長さんの椅子とか議員さんの椅子がフカフカし

ていて気持ち良かったです。 

議員席に座ったら少し緊張しました。 

議員さんは、もっと堅苦しい感じの人と思ってい

ましたが、全然違っていて、気さくで話しやすい

人たちで良かったです。 

議場はとても広くて高級感がありました。そし

て、椅子も座り心地がよくて最高でした。 

色々なことを学べて、とても楽しかったです。 

行く前には「議員さんは厳しい人たちなのかな」

と思っていましたが、皆なごやかな感じで楽しか

ったです。普段は分からないことも知ることがで

きて良かったと思いました。これからの小田原の

未来をよろしくお願いします。 

最初、議場はただ話すだけの所だと思っていまし

たが、見る人や会議をする人のために色々な工夫

がされていて面白かったです。 

市長が一番上の席かと思いましたが、議長が一番

上の席でおどろきました。議員席など、いつもは

座れない場所に座れてうれしかったです。（フカフ

カでした。） 

 

夜まで市のために仕事をしていることを知り、本

当に感謝します。議員さんの仕事が大変なことも

知ることができてよかったです。 

ぼくは議場見学をして、質問する時間に制限があ

ることを初めて知りました。議員に役割があるこ

とも知りませんでした。議場見学をさせてくれ

て、ありがとうございました。 

質問する時間の時に自分は緊張しましたが、議員

さんたちも緊張するという話を聞いて、同じだと

思いました。 

議場では、議長席がフワフワですごかったです。

また、議場に行きたいです。 

次は国会に行きます。もっとフワフワな椅子だと

いいと思いました。 
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ソファーがふかふかでした。議長席から下を見た

とき結構高かったです。 

なかなか見られない所を見ることができてうれし

かったです。 

ありがとうございました。 

マイクが長くてびっくりしました。 仕事がすごいと思いました。 

 


